



RAPPORT DE MISSION

Rapporteur : Agent Tyler

Briefing

- Horodatage : 26/01/2023 7:30 GMT
- Responsable de la mission : Agent Tyler
- Opérateurs : Tyler, Philipe, Diana, James et Noam

Tous ce passe au labo des scientifique, entrain de résoudre une énigme qui cache une adresse de porte ainsi qu'une promesse de terre promise.

Nous avons pris le décision d'envoyer quand même une sonde volante qui a fais un tour rapide des lieux, les images montraient un jardin

luxuriant très en entretenue ainsi qu'un temple.

Les mesures prises indiquent que tout est trop parfait, aucun risque pour nous. .

Déroulement de la mission

- Départ de la mission : 26/01/2023 17:00 GMT
- Fin de la mission : 25/11/2022 18:00 GMT

Une fois l'équipe prête, je suis passé en premier par la porte suiv de Philipe pour faire un périmètre de sécurité, le reste de l'équipe à traversé la porte ensuite.

Au bout d'une estimation de 30min à 1h, le temps de découvrir l'extérieur, nous avons eu le sentiment que notre corps et notre esprits étaient dans un état de bien-être et on entendez une sorte de musique et un chant d'ambiance qui nous donné à tous l'envie d'aller vers le temple.

James a fait des essais des instrument de mesure et autre, aucun d'eux ne fonctionné, ni les armes, montres etc. Diana a pris quelques

échantillons de plante, nourriture et autre. Aussi, Philipe et Noam ont découvert, en se tailladant légèrement que leurs blessures guérissaient automatiquement .

Tandis que Tyler, a parlé à au voix pour savoir s'il y avait un maître des lieux, la musique et les chants deviennent de plus en forts et notre envie d'aller vers le temples devennait de plus en plus forte également, Je commença a courir en direction du temple.



Une fois que toute l'équipe s'est rendue au temple, nous étions accueilli par gens du temple, Tyler, James et Diane ont fait la visite du temple, tandis que Philippe et Noam sont restés devant l'entrée.

Nous avons découvert la corne d'abondance : un appareil technologique capable de transformer la pensée en matière et pouvoir fournir à tout un chacun ce dont ils/elles ont besoin / envie

Philippe et Noam, interrogeaient une femme, quel était cet endroit, les conditions de vie, comment obtenir ce qu'on désire le plus et une question a perturbé la femme, au sujet d'avoir des enfants, que son mari n'en voulait pas etc...

Je discutai avec le Doyen du temple, posa des questions, comment il était venu, s'il avait exploré les environs, comment sortie de cette planète. Le Doyen, informa qu'il souhaitais mourir, mais je parviens à raviver sa flamme de vivre en lui parlant de la Terre, des guerres, des nouvelles technologies à lui qui se disait explorateur.

James, s'est mis dans un coin, tout en écoutant ma discussion avec le doyen, et il c'est dit je souhaite avoir le manuel d'utilisation de la corne d'abondance en langue Terrienne, il reçu le manuel de 1265 pages, avec une police de taille 9.

Diana, elle a expérimenté la corne également, gâteau aux chocolat etc... Reçu tout ce qu'elle souhaitais

Allons voir du côté de Philippe et Noam, qui eux, ont pris l'initiative d'explorer les environs, ils ont découvert une sorte de champ de

force et ont voulu pousser plus loin leurs investigations, et ont réussi à trouver une faille, Noam a dû creuser un trou pour ça.

Pendant, tout ce temps, au temple, un meurtre à été commis, Le doyen est mort, les gens se sont révoltés contre Tyler, James et Diana en les pensant coupables de ce crime.

Tyler négocia une légère trêve afin de donner son avis sur la mort du Doyen et informe bien, qu'il ne c'est pas suicidé mais que quelqu'un a bien commis un meurtre et l'arme en question était l'une des nôtres.

Tyler essaie de convaincre que ce n'est pas eux mais en vain. Diana, tente de les divertir pour que James puisse faire son souhait d'avoir

1kg de poivre moulu et il le lança sur les révolutionnaires.

Et un BOOM retenti, certaines personnes ont pris la fuite, d'autres sont parties en directions de l'explosion et d'autres qui voulaient nous faire la peau à Diana et moi. Mais nous les avons neutralisés et sommes partis en direction de l'explosion.



Programme Aube Rouge

Nr. 2023.0158

Site de Berlin

Allemagne, Europe

C'était Philippe, qui n'a pas réussi à faire exploser des gros câbles d'alimentation, mais a ouvert un passage, un tunnel s'était révélé, nous sommes rentrés

Malgré une envie de + en + forte de retourner au temple, ainsi qu'une peur irrationnelle soudaine nous avons su résister, nous avons affronté quelques araignées faites de métal et armées de laser.

Nous avons continué après une courte pause pour soigner Diana. Un bruit sourd s'est alors fait entendre. Au bout d'un escalier en métal, c'était un vaisseau spatial qui décollait.

Philippe a essayé de l'endommager avec des explosifs tandis que je lançais un grapin en vain tandis que le vaisseau n'était déjà plus à portée.

La porte avait réapparu, James a toujours le manuel d'utilisation de la corne à souhait, Diana a réalisé des études sur les échantillons mais rien d'exploitable. Nous avons su que la planète en question était un astéroïde, J'ai fait la demande à mes supérieurs de venir en aide aux gens qui souhaitent partir de l'astéroïde, de retourner dans leur monde d'origine si non contrôlés par Void, ou sinon de leur trouver une planète d'accueil.

Agent Tyler